

8Plus-VITAL.NRW

Drei Projekte unter Dach und Fach

KREIS WARENDORF. In der 8Plus-VITAL.NRW-Region im Kreis Warendorf geht es vorwärts – Drei Projekte sind in der Umsetzung und weitere Ideen für die kommenden Jahre wurden beschlossen.

Das Projekt „Was uns die Teufelseiche erzählt – Mit dem Hoho-Männchen in der Davert unterwegs“ richtet sich an Grundschul Kinder aus Rinkerode und Umgebung. Gemeinsam mit Referenten und ehrenamtlichen Helfern will der Heimatverein Rinkerode Sag- und Spukgeschichten aus der Davert aufleben lassen.

Auch der Bürgerpark in Enniger kann jetzt realisiert werden. Dazu soll der alte Krankenhauspark hinter dem Wohnheim St. Marien

am Voßbach attraktiver für Bürger, Bewohner und Besucher gestaltet werden.

Das dritte Projekt, der Neubau des Mehrzweckgebäudes am Feldmarksee in Sassenberg, ist in Vorbereitung. Die Maßnahmen werden im Winter stattfinden.

„Wir haben drei sehr tolle Projekte“, so Regionalmanagerin Jana Uphoff. Neben diesen Vorhaben sind schon die nächsten in der Pipeline. Das Projekt „Friedensroute – Alter Radweg auf neuen Pfaden“ setzt auf Kooperation. Gemeinsam mit den Leader-Regionen Steinfurter Land und Tecklenburger Land soll das Thema „Westfälischer Frieden“ erlebbar gemacht werden. Eine Förderung wird für den Streckenab-



Freuen sich über die Bewilligung für das Projekt „Bürgerpark Enniger“: Regionalmanagerin Jana Uphoff, Drensteinfurts Bürgermeister Carsten Grawunder (stellv. Vorsitzender 8Plus), Ostbeverns Bürgermeister Wolfgang Annen (Vorsitzender 8Plus), Martina Lohmann (Stadt Ennigerloh), Verena Jäckel (Einrichtungsleiterin von St. Marien am Voßbach) und Ute Klein (Bezirksregierung).

schnitt Ostbevern übernommen. Der Vorstand sprach sich auch für das Projekt „Kleinstadtmenschen Drensteinfurt“ aus. Dessen Ziel ist es, die Innenstadt während Umbaumaßnahmen attraktiv zu halten und Besucher mit tollen Bildern und Geschichten in den Stadtkern zu holen.

Zwei Maßnahmen hat der NABU Münsterland vorge-

stellt. Die Projekte „8Plus summt auf“ und „Bachpatenschaften in der 8Plus-Region im Kreis Warendorf“ sollen in allen beteiligten Kommunen gemeinsam mit Kreis, Städten, Bürgern, Vereinen, Schulen, Kindergärten und Unternehmen umgesetzt werden.

Um die ganz Kleinen früh an regionale Lebensmittel heranzuführen, hat Familie

Fiehe-Theesen von der Großtagespflegestelle Pfützenhüpfen aus Enniger das Projekt „Garten-Zwerge entdecken regionale Lebensmittel – Kleinkinder & Familien wissen wie es wächst, woher es kommt und wie es zubereitet wird“ eingereicht.

Laut Regionalmanagerin sind noch Gelder verfügbar: „Ich freue mich auf viele Ideen“. | www.8plus-vital.nrw